



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 5
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMEDIATE
RELEASE: LE 13 JANVIER 1983

VISITE DU MINISTRE REGAN AU KOWEIT

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a effectué une visite de deux jours au Koweit qui s'est terminée le 9 janvier dernier. En plus de rencontrer son hôte, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Son Excellence Jassim Khalid Al-Marzouk, avec qui il a discuté de l'intensification de nos relations commerciales, particulièrement dans le domaine des télécommunications, du matériel de technologie de pointe, du transport urbain et des services de consultation, il s'est entretenu avec le Ministre du Pétrole, le Ministre des Finances et de la Planification, ainsi qu'avec le Président de la Chambre de Commerce et de l'Industrie du Koweit. Des discussions ont également eu lieu avec Son Excellence Essa Al-Mazidi, ministre des Communications du Koweit, qui a confirmé son intention d'accepter l'invitation du gouvernement canadien de visiter le Canada en 1983.

Le Koweit, dont le PNB se chiffre à \$39 milliards et dont le revenu par habitant est le plus élevé au monde, a importé pour \$5 milliards de produits en 1981. Les exportations canadiennes au Koweit ont augmenté régulièrement, passant de \$37 millions en 1977 à \$83 millions en 1981. Ces exportations se composent principalement d'automobiles, de camions, de pièces d'automobiles, de produits de technologie de pointe et de biens primaires. Le Canada a importé du Koweit quelque \$165 millions d'hydrocarbures la même année.

Le ministre Regan, qui a fait remarqué que le commerce du Canada avec le Koweit est relativement modeste, a atteint son objectif en nouant avec ce pays des liens à long terme qui devraient favoriser le commerce d'une plus vaste gamme de produits.

Lors de sa visite, le Ministre a pu offrir son appui au divers projets que mène actuellement à bien un groupe d'hommes d'affaires canadiens qui s'était rendu au Koweit à cette occasion.

A l'issue de son séjour, le Ministre a visité les installations de la société pétrolière du Koweit et a discuté de l'expansion de l'industrie pétrochimique secondaire dans ce pays.

Le ministre Regan a quitté le Koweit pour se rendre en Arabie Saoudite où il passera trois jours.

N°:
No.: